

横中良風1月(睦月)



【学校所在地】〒899-6303 霧島市横川町中ノ524番地

電話 0995-72-0017 FAX 0995-72-0068

URL <http://www5.synapse.ne.jp/yokogawa-jh/>

【学校教育目標】

「豊かな人間性とたくましさを持ち 主体的に学び 考え 行動する横中生を 地域とともに育てる」



昇り龍のごとく

校長 川原 啓司

2024年がスタートしました。あけましておめでとうございます。保護者や地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて17日間にわたる冬休みでしたが、子どもたちの大きな事故やトラブル等の報告もなく、無事に3学期をスタートすることができました。ご家庭での見守りに感謝致します。

今年は元旦から天気にも恵まれ、皆様の中にも初日の出を拝みにいかれた方がいらっしゃったと思います。私は残念ながら直接見には行けませんでしたが、テレビの生中継で、富士山の山頂から上がる初日の出を拝みました。画面越しでしたが、いつも見ている太陽でも「初」とつくと、やはりありがたく感じ、パワーをもらったような気がしました。そして今年もよい一年となるように祈ることでした。

そのような中、夕方に能登半島で震度7の大地震、翌日は羽田空港での航空機事故と、大きな災害や事故のニュースが立て続けに飛び込んできました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された方々にはできるだけ早く平穏な日常が戻ることを願わざにはいられません。本校でも生徒会を中心に義援金を送ることを考えています。その際はご協力をお願い致します。

昨年は鹿児島國体や高校の総合文化祭など鹿児島が会場となる大きな行事があり、大いに盛り上りました。今年の8月にはパリオリンピック・パラリンピックが開催されます。一方で世界に目を向けるとウクライナやガザ地区での戦争など気持ちが落ち込むニュースがありますが、明るい話題がひとつでも多くあることを願いたいと思います。

さて、今年の干支は「甲辰」(きのえたつ)です。辰は十二支の中で唯一の架空の生き物ですが、権力の象徴とされ、とても縁起の良い神聖な生き物です。また「甲」は草木が大きく成長し、形が整い、活気にあふれている様子を表しており、物事が目に見て大きく動き、変わっていく年だと言われています。そんな今年のラッキーアクションとして、「過ぎたことをクヨクヨするのではなく、未来に目を向け、ちょっとした目標を立て、その実現のために何かを始める。」と紹介されていました。子どもたちにはなりたい自分をしっかりイメージして、具体的に何をするのかを決めて1年のスタートを踏み出して欲しいと思います。

始業式では3学期は年度の「まとめ」とともに次の学年や進学先への「備え」の学期であることを伝えました。1年間が充実するためにこの3学期に自分は何をすればよいのかをしっかり考えて欲しいと思います。特に3年生は義務教育の締めくくりであり、自らの進路選択に向けて大詰めとなる学期もあります。プレッシャーもあるとは思いますが、「登竜門」という言葉の由来となった、「龍門を見事に通過した鯉が竜となって天に昇っていった」ように、困難に打ち克ち、自分の夢を叶えてくれることを願っています。



「寒さに負けず、規則正しい生活をしよう。」

～早寝早起き朝ご飯を実践しよう～



【今後の主な行事予定】

9日 始業式・大掃除	25日 生徒会学級・学校専門部会(C校時)
10日 自転車点検・3年実力テスト(～11日)	26日 新入生入学説明会
13日 土曜授業 1・2年郷土学習	2月8日 PTA理事会
16日 鹿児島学習定着度調査(～17日)	2月9日 立志講話(蒲田建設より) 学力向上週間
17日 3年PTA	2月14日 学年末テスト(～16日)
22日 スクールカウンセラー来校(午前)	2月18日 山ヶ野ウォーキング大会

【家庭教育学級】12月5日(火)は1・2年授業参観・PTAの後、家庭教育学級を開催しました。「心豊かに横川で暮らすために」をテーマにグループディスカッションをしながら「まちづくり」について考えました。身近なテーマを深掘りする楽しさを味わうことができました。次回は2月14日(水)19:00～閉級式です。



【ボランティア地域貢献

活動】12月8日(金)はボランティア地域貢献活動がありました。専門部ごとに学校周辺や大隅横川駅、川崎記念公園等を清掃しました。日頃お世話になっている地域のみなさんへ感謝の気持ちを表す大事な機会です。声をかけてくださったみなとの交流も楽しみつつ有意義な活動ができました。これからも『郷土を愛し、郷土に愛される横中生』を目指します！



【ライブラリーミニコンサート】12月18日(月)は、今年で3回目になる「クリスマス・ライブラリーミニコンサート」がありました。「かごしまママプラス『みゅう』」のみなさんが素敵な演奏をして下さいました。今回はクラリネットとパーカッション、そしてサックスも交えて、クリスマスマードを盛り上げてくださいました。2学期も頑張った子どもたちへの素敵なクリスマスプレゼントとなりました。

【持久走大会】12月20日(水)はインフルエンザの流行で延期になっていた「持久走大会」を開催しました。2学期初めから朝ランに取り組んできた生徒たちです。当初は12月9日の土曜授業で持久走大会を計画していましたが、インフルエンザの影響で体調面を考慮し20日(水)へと延期となりました。天候にも恵まれ、それぞれの目標に向かって頑張る姿を見ることができました。

女子優勝：池島晴愛さん(2年) 男子優勝：立山成人さん(2年) おめでとうございます！



【生徒会で能登半島地震への募金をします】1月15日(月)～19日(金)よろしくお願いします。

【学校の様子をホームページから発信中】横川中学校ホームページブログ「横川中の学校生活」には日々の学校生活の様子をupしています。時間のあるときには是非御覧下さい！

